

Marion Strolka, geb. am 02.02.1977 in Kenzingen,

Rechtsanwältin, Fachanwältin für Arbeitsrecht

Nach einer Ausbildung als Fremdsprachenkorrespondentin (englisch und französisch), dem Studium der Rechtswissenschaften an der Albert Ludwigs Universität in Freiburg sowie dem Referendariat am Landgericht Freiburg bin ich seit 2005 in der überörtlichen Sozietät BENDER HARRER KREVET als Rechtsanwältin und Fachanwältin für Arbeitsrecht an den Standorten Lörrach und Freiburg tätig, seit 2013 als Partnerin.



Im Rahmen meiner Tätigkeit im Arbeitsrecht berate ich überwiegend Unternehmen, jedoch auch Privatmandanten in allen Bereichen des Arbeitsrechts. Aufgrund der Nähe zur Schweiz und zu Frankreich bin ich dabei u.a. mit vielen grenzüberschreitenden Fragen betraut, auch im Bereich des Sozialversicherungsrechts. Als weiterer Schwerpunkt innerhalb des Arbeitsrechts hat sich der Bereich des Betriebsrentenrechts herausgebildet.

Ergänzend unterrichte ich regelmäßig an der IHK Hochrhein-Bodensee sowie die Referendare am Landgericht Freiburg im Bereich des Arbeitsrechts.

Seit 2020 bin ich Mitglied des Vorstands der Rechtsanwaltskammer Freiburg. Ich schätze diese Tätigkeit sehr, die Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen und den Blick, über den Tellerrand des Arbeitsrechts und der täglichen Arbeit hinaus.

Ich freue mich auf eine weitere Amtszeit.

Die Bewerbung wird vom Lörracher Anwaltsverein unterstützt.

Herzliche kollegiale Grüße
Marion Strolka